



Mercredi 22 mai 2013

Communiqué de presse

Frédéric Hocquard, Secrétaire national à la culture

Disparition de Henri Dutilleux

Le Parti socialiste rend hommage au grand musicien Henri Dutilleux qui vient de s'éteindre.

Henri Dutilleux fut de ces grands compositeurs français emblématiques du répertoire classique contemporain. Son œuvre, largement portée par les grands interprètes et les plus prestigieux orchestres est unanimement saluée et jouée dans le monde. C'est un grand maître de la musique qui nous quitte aujourd'hui.

Le Parti socialiste adresse à sa famille et à ses proches ses plus sincères condoléances.